



第44回 向陽祭特集！

文化祭

9月11日(火)～13日(木)

今年の向陽祭(文化祭)は、教育後援会主催の林家卯三郎氏による「落語」ではじまり、1年生の中庭ステージから2年生・3年生の演劇と大いに盛り上がりました。あわせて合唱部・書道部・フォークソング部・演劇部・ダンス部のステージや生徒会主催のカラオケ大会などもありました。一方、図書カフェ・自転車部やワングル部などの部活動体験・華道部などの文化系部活動や芸術科の発表もあり、校舎内には様々な作品が展示されました。また、PTA主催のチャリティ・バザーが行われ、売上金は、日本赤十字社を通じて平成30年度北海道胆振東部地震の義援金として送金されました。



1年生

1年生は、天候に恵まれて中庭ステージでクラス独自の背景画をバックにパフォーマンスを披露しました。まず、3組がダンスに特化してステージを盛り上げました。次に5組はストーリー性のあるダンスで観客を楽しませました。つづく2組は平成という時代をダンスと寸劇でまとめ上げました。そして、1組がステージ全体を幻想的な演出で包んで観客を魅了しました。最後の4組は、学年が取り組んできた全員ステージを前面に押し出して、まとまりがありました。

学年全体の流れがスムーズで生徒も保護者も先生も楽しむことができるステージとなりました。



2年生

2年生は演劇にチャレンジしました。30分間という短い発表時間であっても、その準備には大変な時間と労力が必要です。脚本作り、キャストの練習、照明や音響効果の準備、大道具や背景、衣装の作成など、それぞれが自分の役割を果たしたことで、どのクラスも見ごたえある作品に仕上げることができました。上演後のクラス写真の笑顔には、去年以上の達成感があふれていました。



3年生

3年生は、各クラスの特徴を生かした演劇や宣伝パネル制作に取り組み、協力して1つのものを作りあげました。また部活動の発表や昼パフォ、生徒会や委員会活動でも、力を発揮しました。今後は、全員がそろい、各授業で同じ課題に向き合う、そのような普通の生活をやり切ることが、文化祭で生まれた一体感を保つ方法だと思えます。頑張ってください。



合唱部・演劇部・吹奏楽部・書道部・華道部・芸術科・図書委員会の発表や展示、自転車競技部やワンダーフォーゲル部の体験も行われました。



体育祭 9月26日

午前中は、曇空でしたが、徒競走・障害物競走・リレー・団体種目などが行われました。午後になると急に雨が降り出し、大縄跳びのみを中止して行いました。それでも14種類もの競技に、参加出場したり、応援したりして、精一杯取り組みました。

向陽講座のご案内

地域の皆様を対象に向陽(文化・スポーツ)講座を開催します。参加御希望の方は、メールまたは往復はがきに、参加希望の講座番号・住所・氏名・性別・年齢・電話番号、学生は学校名・学年を記入して「向陽(スポーツ・文化)講座」宛に、お申し込みください。なお、詳細は向陽高校ホームページ(www.kyoto-be.ne.jp/kouyou-hs/)をご覧ください。

PTAと玉入れ



宅配便リレー



おととと



クラス対抗リレー



御苦勞様



■向陽スポーツ講座■

○体験クライミング

11/3・11/17・12/8・12/15・1/12 (全て土曜)

対象：小中学生

○バスケットボールを楽しむ日

11/11(日)・11/18(日) 対象：女子中学生

■向陽文化講座■

○合唱講座

12/15(土)・1/12(土) 対象：小学生～大人

○生け花体験教室

12/1(土) 対象：小学校高学年～中学生

材料費500円必要

○小学生書き初め教室

12/22(土) 対象：小学生

